



Las recomendaciones del informe de alta refuerzan la relación con los equipos de Atención Primaria

:: R. SUÁREZ

LA VERDAD. Uno de los temas más importantes que han constituido el desarrollo del Congreso se refiere al Documento de Consenso para la Elaboración del Informe de Alta Hospitalaria (IAH), subraya el Dr. Gómez de la Torre.

«Este documento traduce el esfuerzo de la SEMI en consenso con otras Sociedades Científicas para valorar la calidad de los informes de alta hospitalaria, pues estos informes presentan un margen importante de mejoras en relación con la información que se trasmite a los pacientes, es decir, que ésta sea clara y sencilla. Al mismo tiempo con este informe se pretende reforzar la

relación con los Equipos de Atención Primaria para que sea más fluida y directa», añade este experto.

«El IAH es el documento que resume la atención recibida por un paciente durante su ingreso hospitalario, y las recomendaciones que debe seguir tras su alta, en un futuro cercano», afirma el doctor

«Un 70% de los pacientes tienen enfermedades complejas que requieren un puente de seguimiento entre el hospital y su casa»

Javier García Alegría, vicepresidente 1º de la SEMI. Según se desprende del primer estudio realizado en España para conocer la calidad asistencial, promovido por la SEMI, a pesar de la importancia del Informe de Alta Hospitalaria, «existe una gran heterogeneidad en nuestro país en su realización, por parte de los servicios y especialidades médicas, y una ausencia de recomendaciones que faciliten su elaboración», afirma el doctor García Alegría.

Su importancia radica en que, «un 70% de los pacientes hospitalizados tienen enfermedades complejas que requieren un puente de seguimiento estrecho entre el hos-

pital y su casa. Además, un 50% de los pacientes que son hospitalizados se encuentran desprotegidos al ser dados de alta y volver a su domicilio con su nueva enfermedad, por lo que constituye un documento fundamental de la historia clínica, ya que facilita la continuidad asistencial, evitando la repetición de pruebas y visitas innecesarias, y disminuyendo los errores», concluye el doctor García Alegría.

Por ello, la SEMI ha impulsado, con la participación de doce sociedades médicas y el asesoramiento del Foro Español de Pacientes el Documento de Consenso, la elaboración del Informe de Alta Hospitalaria (IAH).